

Condenan agresiones de Luis Almagro contra Venezuela



La Habana, 18 mar (RHC) Alí Rodríguez, embajador de Venezuela en Cuba, condenó este 18 de marzo, las agresiones contra su país de Luis Almagro, secretario general de la Organización de Estados Americanos (OEA), y propuso transformar ese organismo en algo verdaderamente útil.

En un artículo divulgado por la legación de esa nación suramericana en La Habana, Rodríguez repudió la pretensión de Almagro de suspender a Venezuela del organismo regional si no se celebran elecciones generales en un plazo de 30 días.

Sostuvo el diplomático que el informe, presentado la pasada semana por el máximo representante de la OEA, es una actualización del publicado en mayo del año pasado con el propósito fallido de convocar una sesión urgente del Consejo Permanente de la OEA que condenara a la nación bolivariana.

"La insistencia de Almagro revela una conducta obsesiva en todo lo que se relaciona con su país y tiene el propósito de facilitar el escenario para una intervención", dijo Rodríguez.

Apuntó que la OEA es un cuerpo que languidece desde hace años por el papel que muchas veces cumplió como Ministerio de Colonias de los Estados Unidos, por lo que difícilmente pueda ser positiva para la región, al menos bajo la actual Secretaría General.

El pasado 14 de marzo, el gobierno de Nicolás Maduro reaccionó al informe de Almagro a través de un comunicado del Ministerio de Relaciones Exteriores, en el que calificó a Almagro de un conocido enemigo del pueblo de Venezuela.

(Con información de PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/124561-condenan-agresiones-de-luis-almagro-contra-venezuela>



Radio Habana Cuba